

GUEST EXHIBITION

Bodo Buhl – FLASHBACK

13 Jul – 31 Aug 2018

Bodo Buhl, Bildhauer und Fotokünstler, studierte an der Kunstakademie München (1973–1979). Leidenschaftliches Interesse für Architektur und die Finessen der Statik prägen die Schaffensjahre von 1979 bis 1992, inhaltlich angeregt von Themen aus der Finanz- und Wirtschaftswelt.

Seine konzeptionellen und gesellschaftspolitischen Inhalte kombinierte er mit Facetten der Postmoderne und seinem typischen satirisch, pointiert beobachtenden Humor. In den letzten Jahren, vor seinem frühen Tod, stellte er ein eindrucksvolles zeichnerisches Oeuvre zusammen. Internationale Ausstellungen und Präsenz auf dem Kunstmarkt brachten ihm beachtliche Anerkennung.

Erstmals präsentieren wir sein Gesamtoeuvre im Kontext einer aktuellen Rezeption und Einordnung in die zeitgenössische Kunst, um einem internationalen Publikum den Stellenwert des Künstlers sichtbar zu machen. Die, von Katharina Andrelang und Ulla Gröne (www.private-transaction.com) realisierte Ausstellung „Flashback“, zeigt Fotografien, Skulpturen und Zeichnungen des deutschen Künstlers.

Bodo Buhl, geboren 1951 in Marienweiher, Deutschland.

Er lebte und arbeitete bis zu seinem Tod 2010 in München, Deutschland.

Bodo Buhl, sculptor and photo artist, studied at the Munich Art Academy (1973–1979). His passionate interest in architecture and the finesse of statics shape the creative years from 1979 to 1992, inspired by themes from the financial and business world.

The conceptual and socio-political content of his work is combined with facets of postmodernism and his typical satirical, pointed humour. In recent years, before his untimely death, he has compiled an impressive graphic oeuvre. International exhibitions and presence on the art market brought him great recognition.

For the first time we present his entire work in the context of a contemporary reception and classification in contemporary art in order to make the value of the artist visible to an international audience. The exhibition “Flashback”, realized by Katharina Andrelang and Ulla Gröne (www.private-transaction.com), shows photographs, sculptures and drawings by the German artist.

Bodo Buhl, born 1951 in Marienweiher, Germany.

He lived and worked until his death 2010 in Munich, Germany.